# **SÍNTESIS DE NOTICIAS**

DOMINGO 07 DE NOVIEMBRE DE 2010

# **PESQUERÍA**

# "PERÚ DEBE APUNTAR A LA PESCA EN ALTA MAR"

Como objetivo para complementar nuestros recursos marinos, con miles de especies de aguas internacionales, el viceministerio de Pesquería enfatizó en que nuestro país debe considerar la pesca en alta mar como una gran oportunidad para el desarrollo del sector, el cual viene trabajando en la firma de diversos convenios internacionales que facilitarían el ingreso de embarcaciones nacionales a dicho territorio. En ese sentido, la viceministra de Pesquería, María Isabel Talledo, aseguró que Produce busca formar parte de organizaciones como la 18ª Organización Regional de Ordenación Pesquera (OROP), creado para el Pacífico, con la motivación de conservar recursos y definir límites para la pesca en alta mar, no solo de nue stro dominio marítimo, sino los recursos que se encuentran en alta mar. Nos interesa como país estar presentes en el momento en que se dan las condiciones para asignar cuotas o medidas para los diferentes países. Debemos apuntar a la pesca en alta mar como un complemento a nuestra actividad pesquera. Esto representaría posibilidades reales de expandir sus zonas de pesca fuera de las aquas jurisdiccionales hacia la alta mar y proteger los intereses nacionales en dicha área, aseveró Cabe señalar que la Orop tiene entre sus miembros a 26 países, que se reúnen desde hace tres años para negociar la conservación de las especies transzonales, de los cuales 7 son suscriptores y Perú es uno de ellos, además de Australia, Nueva Zelanda, Chile, entre otros.

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com\_content&task=view&id=120109 &Itemid=34

#### SEÑOR DEL MAR BENDICE A PESCADORES DE SAN ANDRÉS

Pisco.- Con el fervor de los hombres del mar, agrupados en la hermandad del Cristo Moreno, ayer se realizaron las actividades en honor del Señor del Mar en el distrito de San Andrés, quien fue seguido por sus devotos. (Correo 6)

### PESQUERA LOCAL ENTRA A LA BOLSA

Santander actuó como estructurador y coordinador global de la emisión de acciones de la empresa pesquera peruana Exalmar. La emisión de acciones de Exalmar alcanzó un monto superior a los \$122 millones. (Correo 13)

# **MYPE E INDUSTRIA**

#### **MEJOR ATENCIÓN PARA MYPES**

En el centro comercial Plaza Norte se instalará el proyecto Mejor Atención al Ciudadano y a la Mediana y Pequeña Empresa (Macmype), programa de la Presidencia del Consejo de Ministros, que busca asesorar y brindar información al público sobre cómo se constituyen las empresas. (El Comercio – Supl. Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/vistazo 1/20101107/665162

### **EMPLEO FORMAL CRECIÓ 5.1% EN AGOSTO**

En el octavo mes del año, los puestos de trabajo formales –con todos los derechos y beneficios sociales– mostraron un crecimiento sostenido debido al buen desempeño de las ramas extractivas, el comercio, la industria manufacturera, los sectores servicios, transporte, almacenamiento y comunicaciones. Así lo detalló el Ministerio de Trabajo, luego de informar que en agosto, el empleo formal creció 5.1% en el ámbito nacional. (Perú.21-12, La República 21)

http://peru21.pe/impresa/noticia/empleo-formal-crecio1-agosto/2010-11-07/289366

#### PERÚ ENTRE LÍDERES DE EXPORTACIÓN

Perú se encuentra entre los cinco mayores exportadores de América Latina en el 2009 y se ubicó en el puesto 42 a nivel mundial, según un ranking elaborado por la Organización Mundial de Comercio (OMC). México, Brasil, Chile y Argentina son los países que precedieron al Perú a nivel de América Latina en ventas al exterior. (La República 23)

#### FISCALIZACIÓN A 3.600 EMPRESAS

La Dirección General de Inspección del Trabajo del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo comenzó la verificación de los registros de los trabajadores de 3.600 empresas que están en planilla y que acceden a la seguridad social. Se supervisará en los sectores industria y agroindustria. (El Comercio – Supl. Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/vistazo 1/20101107/665162

### **SECTOR BELLEZA MUEVE \$1,400 MILLONES**

La industria cosmética peruana facturaría \$1,400 millones este año, 15% más que el 2009, impulsada por la demanda en provincias, informó Unique. El consumo en la costa y Juliaca (Puno), además del oriente, sorprende, dijo la empresa. (Correo 14)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\_id=4&txtSecci\_parent=0&txtSecci\_id=80&txtN\_ota\_id=474093

### "EL CONSUMO SIN REGULACIÓN ES SUICIDA"

La última crisis internacional dejo una lección al mundo: el que el consumo sin regulación es suicida, aseveró el presidente de la comisión que elaboró el proyecto del Código de Consumo, Walter Gutiérrez. En ese sentido, refirió se debe establecer una agenda pública para la implementación del Código de Consumo en el país. (Expreso 17)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com\_content&task=view&id=120108 &Itemid=34

#### CÓDIGO DE CONSUMO FUNCIONA AL 20%

Si bien el Código de Consumo ya se encuentra vigente, en los hechos sólo está funcionando al 20%, por lo que es necesario elaborar una serie de normas adicionales para que entre en total uso. Y con ello, los usuarios de los diversos servicios puedan tener un respaldo para sus reclamos. El presidente de la comisión que elaboró este proyecto, Walter Gutiérrez, informó además que se requiere que el Indecopi sea reestructurado para que se pueda aplicar el código. (Correo 14)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\_id=4&txtSecci\_parent=0&txtSecci\_id=80&txtN ota\_id=474084

#### **ACTUALIDAD**

### EN CAMPAÑA POR LA DEVOLUCIÓN

El Estado Peruano inició recientemente una campaña gubernamental, mediática y académica, a escala nacional e internacional, en busca del retorno, por parte de la Universidad de Yale (Estados Unidos), de las piezas que el explorador Hiram Bingham se llevó de la ciudadela de Machu Picchu a inicios del siglo XX. (...) Los elementos, que suman más de 40.000 entre piezas y fragmentos (huesos de personas y animales, ceramios, objetos de metal, piedra y madera, etc.), fueron llevados a Connecticut a principios del siglo pasado en calidad de préstamo para ser estudiados únicamente por 18 meses en Yale. Solo 47 cajas con restos humanos volvieron en 1921. Hasta ahora no se ha regresado absolutamente nada más. (El Comercio A6-A7- A8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/campana-devolucion/20101107/665362 http://elcomercio.pe/impresa/notas/yale-desconoce-su-compromiso/20101107/665375

# HUACHO TENDRÁ UN CENTRO DEPORTIVO DE PRIMER NIVEL

La ciudad de Huacho tendrá próximamente un centro deportivo de primer nivel, afirmó ayer el presidente Alan García, al inspeccionar el coliseo cerrado que se construye con una inversión de 8 millones de nuevos soles. (El Peruano 3)

# **EN ANIVERSARIO DE GRUPO EMPRESARIAL**

El jefe del Estado, además, participó en la ceremonia por el 37º aniversario del grupo empresarial Redondo's, de Julio Favre, a quien reconoció como un hombre admirable que ha demostrado mucho amor al Perú. (El Peruano 3)

#### CANCILLER: POSICIÓN DEL PERÚ ANTE LA HAYA ES MUY SÓLIDA

El ministro de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde, dijo que no le extraña las declaraciones vertidas en Chile por el presidente de Ecuador, Rafael Correa, respecto a que su país validará próximamente los tratados comerciales de 1952 y 1954, mediante la presentación de su Carta Náutica (publicada en agosto pasado) ante las Naciones Unidas. Según el canciller, no hay ninguna novedad en la posición tomada por Ecuador y Chile, la

cual es conocida por el Perú desde hace mucho tiempo. Como se sabe, el Perú cuestiona el uso de estos tratados para fijar límites territoriales con Chile, en su demanda presentada ante la Corte Internacional de La Haya. (La República 6)

http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101107/6/node/300517/total/15/pagina

#### ECUADOR PRESENTARÁ LÍMITES MARÍTIMOS A NACIONES UNIDAS

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, anunció que su país inscribirá sus límites marítimos ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), basados sobre los acuerdos pesqueros firmados con Perú y Chile en 1952 y 1954. "El procedimiento normal es enviarla [la carta náutica] a la ONU, que eso no tiene nada extraño. Pero somos muy delicados con nuestros hermanos países, sobre todo vecinos", declaró Correa. (El Comercio A16)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/ecuador-presentara-limites-maritimos-naciones-unidas/20101107/665280

### **BOLIVIA CONSTRUIRÁ ESCUELA NAVAL EN ILO**

El ministro de Defensa de Bolivia, Rubén Saavedra, anunció la próxima construcción de una filial de la Escuela Naval Militar de su país en el puerto peruano de Ilo, en virtud de los recientes acuerdos marítimos entre Lima y La Paz. "Se está materializando el acuerdo suscrito entre los presidentes Evo Morales y Alan García, de lo que será el anexo de la Escuela Naval Militar de la Armada boliviana en Ilo, Perú, donde se van a capacitar a alumnos cadetes en todo lo que implica el campo marítimo", indicó Saavedra luego del acto de celebración del aniversario 184 de creación de esta arma. (La República 6)

http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101107/6/node/300516/total/15/pagina

#### INTENCIÓN DE VOTO EN LIMA METROPOLITANA

Según la encuesta del Instituto de Opinión Pública de la Universidad Católica, Luis Castañeda sigue primero con 31% de aprobación y es considerado el más capacitado para enfrentar los problemas del país, mientras que Ollanta Humala bajó dos puntos. Este sondeo se hizo antes del lanzamiento de la precandidatura de Mercedes Aráoz. Un 35% votaría por un candidato independiente. (El Comercio A 19)

#### **DIEZ POSICIONES**

El ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, y el director para el Perú del Banco Mundial, Felipe Jaramillo, revelaron que, este año, el Perú escaló 10 posiciones y alcanzó el puesto 36 en la medición del Doing Business, con lo cual se convirtió en el país más atractivo para invertir en Sudamérica. El Banco Mundial cree que el Perú es el país latinoamericano que más mejoras ha realizado. Se ha valorado positivamente la implementación de políticas orientadas a mejorar la competitividad. (El Comercio A 22)

### FORO ECONÓMICO MUNDIAL

Según el Foro Económico Mundial (FEM), el Perú se ubica entre las primeras 20 economías del mundo en cuanto a estabilidad financiera. Sin embargo, el país perdió seis posiciones, al pasar del lugar 42 al 48, en el Índice de Desarrollo Financiero del FEM. El gerente general de la Asociación de Bancos del Perú, Enrique Arroyo, recogió el guante y dijo que a los bancos les competía mejorar. (El Comercio 22)

#### **BERENSON SALE MAÑANA**

Pese a tener la orden de salida inmediata por parte de la jueza Jessica León Yarango, la emerretista Lori Berenson aún tendría que esperar la orden del Instituto Nacional Penitenciario (Inpe) para que se le abra las rejas del penal de Mujeres de Chorrillos (ex Santa Mónica), donde se encuentra recluida debido a trámites administrativos. Hasta ayer (sábado) no se había tramitado ninguna orden para la liberación de Berenson Mejía pues es un día en el que los trabajadores de dicha institución no laboran y eso impidió que su salida se hiciera efectiva y se retrace aún más la intención de ver otra vez las calles de la ciudad. (Expreso 8)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com\_content&task=view&id=120196 &Itemid=32